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№２６４１ 第２６回例会 ２０２１．５．６ 雨のち晴 
点 鐘：渡辺 務 会長 

進 行：鎌田良子 副 SAA 

ソング：君が代、四つのテスト 

 

会長挨拶 

渡辺 務 会長 

 

皆さんこんにちは。今日は悲しいお知らせをしな

ければなりません。去る５月３日に当クラブメンバー

の高島治雄会員がお亡くなりになったと事務局藤

江さんに奥様から連絡が入りました。 

通夜・告別式などの日程や場所などは、近親者の

みで行うため公表していないとの事ですが一つだ

け本日６日がお通夜で明日７日が告別式だそうで

す。場所は公表しないでほしいとの事ですのでここ

までの情報とさせていただきます。後日お香典をご

自宅にお持ちさせていただきたいと思います。 

 長い間ロータリークラブのメンバーでいらしたので

皆さんそれぞれに高島会員との思い出があると思

います。私も中学校で英語を教わって以来のお付

き合いでしたので、たくさんの思い出があります。残

念であり、あまりにも突然のことなのでショックを受け

ています。 

普段であればお通夜なり告別式なりに伺いご本

人のご霊前で最後のお別れをさせていただくのが

通常なのでしょうけれども、昨今の事情を考えるとこ

のようなお別れも仕方がないのかなと頭では理解で

きますが、どうも感情が付いてこない気がします。私

は藤江さんから連絡をうけただけですので、「本当

にそうなのか？」と少しリアリティを感じていません。

何かバーチャルの世界での出来事で、ある時突然

実世界でまたお会いできるのではないかと感じてし

まっています。なんとも残念至極であります。 

ここで皆さんと生前の高島会員を偲び「黙とう」をさ

さげたいと思います。 ・・・・ 

それでは気を取り直して連休明けの例会を再開

したいと思います。本日もよろしくお願いいたします。 

会長報告 

①  5 月 27 日に予定していた富津シティクラブと

の合同例会については、先方の渡辺会長と相

談をした結果、今年度は中止とさせていただく

こととしました。 

② 前回もお伝えしましたが 5 月９日の地区大会は

ユーチューブ配信となります。１２：３０～配信が

始まりますので皆さん御覧ください。 

例会終了後理事会を開催いたします。 

 

 

 



 

  

幹事報告 

栗原典子 幹事 

１， ＲＬＩ通信 4 月号回覧 

２， バギオだより 5 月号回覧 

３， 青少年奉仕月間のリソース回覧 

４， 地区大会冊子が地区ホームページに掲載 

５， 5 月ロータリーレートは 1 ドル＝109 円 

６， 木更津ＲＣ例会変更 5 月 5 日・6 月 30 日休

会、6 月 23 日夜間例会を通常例会に。 

７， 木更津東ＲＣ例会変更 5 月 6 日は休会 

８， 君津ＲＣ5 月 10・17・24 日は短縮例会 

（12 時 30 分～13 時 10 分）5 月 31 日休会 

９， 君津ＲＣ・木更津ＲＣ 週報受領回覧。 

１０， 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会

より米山学友の群像、学友会特集号回覧 

１１， 富津市国際交流協会より令和3年度富津

市国際交流開催及び富津市国際交流協会

部会の参加のお願い。回覧・協会ＴＩＭＥＳ受領 

１２， 国際ロータリー第 2790 地区ガバナー事

務所より、地区大会ユーチューブ配信の案内 

１３， 富津市野球専門部長、天羽中学校川崎

様より野球大会御礼状回覧 

 

高島会員を偲んで 

三枝一雄 会員 

 

昭和７年５月６日が高島治雄会員の誕生日です。 

今日５月６日の例会で誕生日のプレゼントをお渡し

する予定でした。あの明るい声が聴けないと思うと

無念です。三枝会員には、急逝された高島会員を

偲ぶお話をして頂きました。 

偲ぶ日と なりし五月の 誕生日 

                       かずお 

誕生祝 

 
白石幸久 会員 Ｓ２２．５．２７ 

 

誕生祝一言 

白石幸久会員 

誕生祝を頂いてありがとうございます。 

昭和22年5月27日生まれですので、もうすぐ74歳

になります。誕生日が近づくと97歳まで健康で修行

していた那須の雲厳寺の植木義雄老師の生き方を

もう一度思い浮かべます。 

まだ忙しい日々が続いており、体調を整える為、

朝の散歩（50分）と鉄棒を続けています。鉄棒にぶ

ら下がると自分の不甲斐無さがよくわかります。一

番の楽しみは孫に会うことでコロナ禍が治まったな

ら、家内と一緒に深谷（秩父から転勤）に行きたい

です。ロータリー活動については、増強活動の灯を

消さないよう一会員として頑張ります。よろしくお願

いいたします。 

 

結婚祝 

 
神子勝美 会員  Ｓ６０．５．１３ 

神子 恒 会員  Ｓ４８．５．１９ 

榎本守男 会員  Ｓ５０．５．２４ 

 



 

  

結婚祝一言 

神子勝美 会員 

結婚祝いを頂きありがとうございます。結婚して

34 年、今では空気のような存在になっています。で

も空気がなくては生きていけません。必要な存在と

なったと思います。いなければ生きていけません。

これからも健康に注意して頑張ります。 

 

神子 恒 会員 

高島会員の訃報にショックを受けております。 

様々な繋がりと思い出が浮かんできます。ご冥福を

祈ります。そして、これからの人生も妻と二人三脚で

歩んでいきたいと思っています。 

 

榎本守男会員 

 結婚祝いを頂きました。ありがとうございます。 

昭和 50 年 5 月 24 日に結婚をしたので、もう 45 年

になります。広島の田舎町から東京、そこで、妻と

出会い富津、この街に暮らして 40 年です。おかげ

でクラブの皆さんと知り合うことが出来ました。運命

に感謝です。 

 

卓話  広域化された水道事業について 

高橋裕之 

 

 令和元年に木更津、君津、富津、袖ケ浦市の水

道事業と件の出先機関である広域水道企業団が

合併して、かずさ水道広域連合企業団となりました。

合併することにより、国県の補助金を利用出来るこ

とになり、導水管、送水管、配水管の更新が飛躍的

にスピードアップされました。 

参考までに、令和３年度予定の管工事では、木

更津市で３２件、君津市で２６件、富津市で２１件、

袖ケ浦市で１２件の発注が見込まれています。 

これまで富津市、君津市では更新工事が殆ど行

われていませんでした。数年前に発生した大坪山

配水池が空になってしまう漏水や、昨年末から正月

に掛けての笹毛踏切での漏水に象徴されるように、

老朽化した水道管が未だ多く残ってしまっているの

が現状です。笑い話のようですが、広域化する前に

は更新工事を始めたら、１００年くらい掛かるとも言

われていました。 

富津市の場合は、老朽化だけでなく、民地内配

管なども多く、行く末を考えると恐ろしい限りです。 

また、少しずつ改善されているところではあります

が、広域化当初は５つの水道事業体の足並みが揃

わず、様々な問題が浮き彫りになりました。これまで

の各市の事業規模や内容、方法等に微妙な差異

があるため、一朝一夕には全てのことが統一とは行

きません。 

例えば水道メーターの交換、検針業務などどれ

をとっても簡単に同基準で行うことは難しいのです。

検針、メーター交換など人口が密集している市街

地の多い木更津や袖ケ浦と市街地の少ない富津

市では、効率も全く異なり同一価格で業務を行うこ

とは困難です。 

ともあれ、広域化により着実に整備が行き届き、

受益者へのサービスも向上することになるので、今

後も頑張って対応していきたいと思います。 

 

マザー牧場便り 

石井智信 会員 

皆さまこんにちは。 

さきほど高島会員の訃報に接しまして、大変ショ

ックを受けております。 

例会でお会いする時にいつもとても暖かい笑顔で

接して頂いており、もっと例会に出席してお会いす

ればよかったと思っております。心よりご冥福をお

祈り申し上げます。 

 さて、マザー牧場の近況ということですが、このＧ

Ｗをむかえるにあたり、そもそも営業をどうするか社

内で議論になりました。コロナの収束見通しは期待

していたよりも遅くなっており、東京都に緊急事態



 

  

宣言がまた発出される等のなかで色々と悩みました

が、ご存じの通り牧場そのものはとても広く密には

なりにくいこと、ストレス発散の場として期待されまた

実際に喜んでおられるお客様の声を多くお聞きし

ていること等に鑑み、道路警備員の数を通常の倍

程度に増員したり施設の入場制限をしたりしながら

営業を致しました。 

 これまでの通常のＧＷに比べると半分程度の来

場者数となりましたが、それなりにご満足いただけ

たものと感じています。 

特に今年ははじめてネモフィラをご覧いただける

様になっています。実は昨年もネモフィラを咲かせ

たのですが、昨年は休業となったものですからお客

様にご覧いただけるのは今年が初めてとなったもの

です。ネモフィラといえばここといった有名な場所が

ひたちにございますが、近場のマザー牧場でもお

楽しみいただければと考えています。気候の影響

で予定より早く咲きましたが、現在もまだ見頃にあり

青い空とのコントラストもとても綺麗ですので機会が

あればお越しください。 

また、現在場内の一部にグランピング施設を整

備中です。今年の 6 月中旬にはオープン予定です。 

グループのゴルフ場も、コロナ禍のなか屋外で行う

ゴルフ人気が高まっていること、テレワーク等により

平日にお休みがとれる方が増えたこと、若者もゴル

フを始める人がふえていることなどから、業界全体

が少しですが盛り上がりつつあります。土日は予約

がとり難い日もでてきていますので、ラウンドご希望

の方はお声掛け下さい。よろしくお願いします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

岡田良弘 親睦担当部員 

渡辺会長 高島会員を偲んで・石渡会

員おみかん有難うございま

す。 

栗原幹事    〃 

白石幸久  誕生祝を頂いて。 

神子勝美  結婚祝をいただいて。 

榎本守男    〃 

神子 恒    〃 

友の人生ありありと句にのせていただき

ました。 

榎本守男 結婚祝を頂いて。 

高橋裕之 卓話をさせていただいて。 

山下 厚 先週・今週と卓話を聞かせて頂いて。 

石渡 鋼 三枝会員、又もや朝日俳壇に首席と

なりました。 

三枝一雄 高島会員の臨終を語って 

小野恒靖 高島会員を偲んで。 

合計 16,000 円 

 

出席報告 

小野恒靖 出席担当部員 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 35/34 22 12  64.7% 

前 回 35/34 22 12  64.7% 

前々回 35/24 22 12  64.7% 

 

 

 

 
今日のランチ 

 

 

理事会報告 
５月の例会プログラムについて 

13 日、山下会員卓話。 

17 日、富津中央ＲＣ杯争奪ゴルフコンペ  

（鹿野山ｃｃ） 

20 日、会長エレクト神子勝美 2021～2022 

年度。活動計画テーマ発表。 

      27 日、石渡会員卓話 


